

## 情報通信技術分野における協力の深化に関する日本国総務省及びシンガポール共和国情報通信省による共同声明(仮訳)

日本国総務省とシンガポール共和国情報通信省(以下、「両者」という。)は、長年にわたり協力関係を強化し、近年、情報通信分野での連携を深めている。両者は、ここに、情報通信技術分野における協力の深化に関する以下の共同声明を発表し、この両国関係を拡大・強化するというコミットメントを再確認した。

1. 両者は、2021年7月2日に署名された日本国総務省とシンガポール共和国情報通信省の情報通信分野における協力覚書を想起し、同覚書に基づく協力関係を深化させることを決意した。
2. 両者は、5G、Beyond 5G または6G 及び新興技術を含むデジタル経済分野において、これまで両者の間で行われた議論を踏まえ、連携を強化することで一致した。
3. 両者は、デジタル経済の分野において、セキュアかつレジリエントでオープンな5G ネットワークや、5G のユースケースを引き続き発展させていくことを確認した。
4. 両者は、第4次及び次世代の産業革命におけるAIの重要性に鑑み、AIのガバナンスに関する議論を深めることを確認した。
5. 両者は、日本とシンガポールの間の強固なサイバーセキュリティの協力を確認し、これまでの協力をさらに深める方法を特定した。
6. 両者は、責任あるAIや信頼性のある自由なデータ流通その他両国の関心分野に関する多国籍間の枠組みにおいて連携することを確認した。

日本国総務大臣のために

シンガポール共和国情報通信大臣のために

金子 恭之 閣下

ジョセフィン・テオ 閣下